

Petani Singkong Pasuruan Deklarasi Dukungan Prabowo Presiden RI

PASURUAN (IM) - Para petani singkong yang tergabung dalam Aliansi Petani Singkong Pasrepan mendeklarasikan dukungan untuk Prabowo Subianto untuk meneruskan kepemimpinan Joko Widodo sebagai presiden RI pada 2024 mendatang.

Deklarasi para petani ini menambah gelombang dukungan untuk Prabowo menjadi Presiden RI. Dukungan puluhan petani singkong itu disuarakan di Pasrepan, Senin 17 Oktober 2022.

Sugiarto, salah satu petani singkong mengatakan, dukungan para petani singkong Pasrepan tersebut sudah bulat untuk Prabowo. Keputusan itu diambil setelah mencermati figur-figur capres yang muncul akhir-akhir ini. Semuanya tidak memiliki paket lengkap seperti Prabowo.

"Figur yang hanya yang bisa ngomong dan pencitraan sudah banyak. Tetapi yang serius dan peduli terhadap

kebutuhan petani, yang bisa menyelesaikan persoalan petani menurut kami hanya Pak Prabowo orangnya. Kami siap mendukung dan memenangkan Prabowo menjadi Presiden RI," ucap Sugiarto.

Petani singkong lainnya, Ahmad Khotib juga mengatakan petani saat ini menghadapi problematika yang kompleks dan belum menemukan solusi yang tepat. Permasalahan itu mulai dari pupuk yang langka, teknologi pertanian yang minim bahkan ketika panen pun petani harus menghadapi masalah, seperti turunnya harga komoditas, kesulitan pemasaran, dan lainnya.

Untuk itu, dia menaruh harapan besar kepada Prabowo untuk bisa menyelesaikan permasalahan itu. "Kami punya keyakinan dari sekian banyak calon yang ada, hanya Prabowo yang bisa menyelesaikan semua persoalan itu, dan membuat petani lega," ujar Khotib. ● **mei**

2 Polhukam

FOTO: ANT



KOMNAS HAM PANGGIL PT LIB

Direktur Operasional PT Liga Indonesia Baru (LIB) Sudjarno (kanan) tiba di Kantor Komnas HAM, Jakarta, Rabu (19/10). Komnas HAM memanggil PT Liga Indonesia Baru untuk dimintai keterangan terkait kasus tragedi Kanjuruhan Malang yang menewaskan 132 orang.

Nyatakan Siap Jadi Calon Presiden 2024, Ganjar: Suara Rakyat Tak Boleh Diabaikan

Dalam survei dengan simulasi 19 nama ini, elektabilitas Ganjar jauh di atas Prabowo, yang berada di posisi kedua dan Anies Baswedan di urutan ketiga.

JAKARTA (IM) - Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo menyatakan kesanggupannya menjadi calon presiden (capres) pada 2024 mendatang. Meski demikian, Ganjar tetap menghormati PDI-P sebagai partai politik penanggungjawab.

Hanya saja Ganjar berbanding bahwa partai juga harus mempertimbangkan hasil survei yang menurutnya cerminan suara rakyat. "Terkait dengan realita yang ada di survei dan kemudian semua orang perbingcangkan. Kan suara rakyat juga tidak boleh diabaikan,"

kata Ganjar kepada wartawan, Selasa (18/10).

Di sisi lain, Ganjar juga menunggu langkah konsolidasi PDI-P untuk membangun kerja sama politik pada Pemilu 2024.

Sementara itu, PDI-P hingga kini belum memutuskan siapa partai politik yang bakal bekerja sama dengannya. Namun, Ganjar mengingatkan bahwa PDI-P bisa mengusung calon sendiri karena menjadi partai pemenang Pemilu 2019.

"Tentu saja karena hanya PDI Perjuangan yang bisa mengusung sendirian dan

partai-partai lain harus bergabung," ujarnya.

Ia menilai, untuk membangun bangsa, dibutuhkan kebersamaan, salah satunya dengan membangun kerja sama antar-partai politik.

"Rasa-rasanya bangsa ini terlalu besar untuk diurus sendirian, ada banyak multidimensi persoalan yang ada di sana dan membutuhkan kebersamaan," ucap Ganjar.

Nama Ganjar mewarnai survei terkait elektabilitas calon presiden 2024. Salah satunya, hasil survei Indikator Politik Indonesia menempatkan Ganjar di peringkat pertama dengan elektabilitas mencapai 29 persen apabila maju sebagai capres 2024.

Dalam survei dengan simulasi 19 nama ini, elektabilitas Ganjar jauh berada di atas Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto yang berada

di posisi kedua dengan raihannya 19,6 persen dan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan 17,4 persen.

"Ganjar Pranowo seorang diri berada pada grade teratas," ujar Direktur Eksekutif Indikator Politik Indonesia Burhanudin Muhtadi dalam konferensi pers, Minggu (2/10) lalu.

Sementara itu, survei yang diselenggarakan Litbang Kompas pada 26 Mei-4 Juni 2022 menunjukkan, elektabilitas Ganjar terus meningkat dalam beberapa waktu terakhir. Berdasarkan survei ini, elektabilitas Ganjar berada di angka 22 persen, naik dibandingkan 20,5 persen pada Januari 2022. ● **han**



FOTO: ANT

SIDANG PERDANA MANTAN WALI KOTA YOGYAKARTA

Terdakwa mantan Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti (kanan) berjalan menuju mobil tahanan usai menjalani sidang perdana secara virtual dari Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Rabu (19/10). Sidang yang digelar di Pengadilan Tipikor Yogyakarta itu beragenda pembacaan dakwaan terkait kasus suap penerbitan Izin Mendirikan Bangunan (IMB) Apartemen Royal Kedathon.

Kasus Korupsi Pembangunan Stadion Mandala Krida Segera Disidangkan

JAKARTA (IM) - Berkas perkara penyidikan tiga tersangka dalam kasus dugaan korupsi terkait pembangunan Stadion Mandala Krida Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), telah rampung. Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dalam waktu dekat ini akan menyidangkan kasus tersebut.

Tiga tersangka tersebut yakni, Edy Wahyudi (EW) menjabat Kabid Pendidikan Khusus Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga DIY, Sugiharto (SGH) merupakan Direktur Utama PT Arsigrafi, dan Heri Sukanto (HS) sebagai Direktur Utama PT Permata Nirwana Nusantara (PNN) sekaligus Direktur PT Duta Mas Indah (DMI).

"Tim penyidik telah selesai melaksanakan penyerahan tersangka dan barang bukti (tahap II) dengan tersangka EW dkk pada tim jaksa karena dari hasil pemeriksaan kelengkapan formulir dan materiil berkas perkara terpenuhi dan dinyatakan lengkap oleh tim jaksa," kata Plt Juru Bicara KPK, Ipi Maryati Kuding kepada wartawan melalui pesan singkatnya, Rabu (19/10).

Sebagai informasi, penyidik KPK telah melimpahkan berkas penyidikan tiga tersangka tersebut ke tim Jaksa Penuntut Umum (JPU). Tim JPU pada KPK mempunyai waktu 14 hari kerja untuk menyusun surat dakwaan ketiga tersangka tersebut, sebelum digelar sidang perdana di Pengadilan Tipikor Yogyakarta.

"Pelimpahan berkas perkara dan surat dakwaan ke Pengadilan Tipikor pada PN Yogyakarta oleh tim jaksa dipaparkan dalam waktu 14 hari kerja," kata Ipi. Setelah berkas perkara dilimpahkan maka kewenangan penahanan para tersangka dilanjutkan lagi oleh tim jaksa. Tim jaksa kembali menahan para tersangka untuk 20 hari kedepan terhitung 18 Oktober 2022 sampai 6 November 2022.

Saat ini, Edy Wahyudi ditahan di Rutan Gedung Lama KPK Kavling C1, Jakarta Selatan. Sedangkan Sugiharto, ditahan di Rutan KPK pada Pomdam Jaya Guntur, Jakarta. Sementara Heri Sukanto, ditahan di Rutan KPK pada Gedung Merah Putih, Jakarta. ● **mei**

KPK Cecar Sekda Papua soal Pengelolaan APBD Papua Terkait Kasus Lukas Enembe

JAKARTA (IM) - Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (kpk) telah memeriksa Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Papua, Ridwan Rumasukon, pada Selasa (18/10). Ridwan yang diperiksa sebagai saksi terkait kasus dugaan korupsi yang menjerat Gubernur Papua, Lukas Enembe (LE) itu dicecar soal pengelolaan dana APBD Papua.

Selain itu, penyidik mengorek soal pengelolaan dan pemanfaatan APBD Papua lewat 3 saksi lainnya. Mereka adalah Bendahara Pengeluaran Setda Papua, Woro Pujiastuti serta dua Staf Bendahara Keuangan Setda Pemprov Papua, Yance Parubak dan Sesno.

"Keempat saksi penuh panggilan tim penyidik dan didalam pengetahuannya antara lain terkait dengan pengelolaan dan pemanfaatan dana APBD Provinsi Papua," kata Plt Juru Bicara KPK, Ipi Maryati Kuding melalui pesan singkatnya, Rabu (19/10).

Sebagaimana diketahui, KPK telah menetapkan Gubernur Papua, Lukas Enembe sebagai tersangka. Berdasarkan informasi yang dihimpun, Lukas diduga terjerat sejumlah dugaan kasus korupsi.

Kasus tersebut di antaranya terkait penerimaan suap dan gratifikasi proyek di daerah Papua. Lukas ditetapkan sebagai tersangka bersama sejumlah pihak lainnya. Namun, KPK belum menjelaskan detail soal tersangka serta konstruksi perkara yang menjerat Lukas Enembe.

Lukas telah dicegah bepergian ke luar negeri oleh Direktorat Jenderal (Ditjen) Imigrasi Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) atas permintaan KPK. Ia dicegah bepergian ke luar negeri selama enam bulan ke depan terhitung mulai 7 September 2022 hingga 7 Maret 2023.

Tak hanya itu, Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) sudah memblokir rekening milik Lukas Enembe dan pihak-pihak yang terkait. Pemblokiran dilakukan karena PPATK menemukan ada transaksi keuangan yang janggal atau mencurigakan. Informasi terbaru, ada temuan PPATK terkait transaksi keuangan Lukas yang mengalir ke rumah judi alias kasino di luar negeri. PPATK menyebut jumlahnya hampir setengah triliun. KPK sedang mendalami temuan PPATK tersebut. ● **mei**

KPAI Sambut Peraturan Menteri Agama Tentang Penanganan Kekerasan Seksual Anak

JAKARTA (IM) - Kementerian Agama (Kemenag) telah mengeluarkan Peraturan Menteri Agama (PMA) nomor 73 tahun 2022 tentang Penanganan dan Pencegahan Kekerasan Seksual di Satuan Pendidikan di Bawah Kementerian Agama.

Menanggapi hal tersebut, Ketua Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI), Susanto mengatakan, segala bentuk kekerasan seksual terhadap anak harus dicegah dan harus dibuatkan regulasi agar para pelaku jera.

"Pada prinsipnya Permenag itu merupakan kebutuhan regulasi untuk mencegah segala bentuk kekerasan seksual terhadap anak," kata Susanto kepada wartawan, Rabu (19/10).

Susanto pun menilai, apa yang dilakukan Kemenag merupakan langkah yang progresif terhadap kekerasan seksual anak.

"Yang pasti ini langkah progresif, arena untuk memaksimalkan preventif terutama untuk menjaga marwah satuan pendidikan berbasis agama, apapun agamanya. Karena kekerasan seksual bertentangan dengan nilai-nilai ajaran agama apapun," pungkasnya.

Sebelumnya, Kementerian Agama (Kemenag) mengeluarkan Peraturan Menteri Agama (PMA) nomor 73 tahun 2022 tentang Penanganan dan Pencegahan Kekerasan Seksual di Satuan Pendidikan di Bawah Kementerian Agama.

Aturan itu mendeskripsikan kategori kekerasan seksual yang sering terjadi di dunia pendidikan. Ada kategori yang bisa dibedakan baru diketahui khalayak, seperti bersiul dan menatap seseorang.

Kemenag sendiri merinci 16 klasifikasi kekerasan seksual seperti rayuan, lelucon hingga siulan kepada korban.

"Menyampaikan ucapan yang memuat rayuan, lelucon, dan/atau siulan yang bernuansa seksual pada korban juga termasuk bentuk kekerasan seksual. Termasuk juga menatap korban dengan nuansa seksual dan/atau tidak nyaman," kata Juru bicara Kemenag Anna Hasbie yang dikutip dari laman resmi Kemenag.

Terkait sanksi, Anna mengatakan jika pelaku terbukti melakukan kekerasan seksual akan dikenakan sanksi pidana dan administrasi. Ia berharap dengan adanya aturan terbaru ini bisa menjadi panduan

bersama seluruh stakeholder satuan pendidikan Kementerian Agama dalam upaya penanganan dan pencegahan kekerasan seksual.

"Harapannya, ke depan tidak terjadi lagi kekerasan seksual di satuan pendidikan," pungkasnya.

Setidaknya ada 16 kategori kekerasan seksual yang diatur dalam PMA nomor 73 tahun 2022, di antaranya: Menyampaikan ujaran yang mendiskriminasi atau melecehkan tampilan fisik, kondisi tubuh, dan/atau identitas gender korban.

Kemudian menyampaikan ucapan yang memuat rayuan, lelucon, dan/atau siulan yang bernuansa seksual pada korban.

Membujuk, menjanjikan, menawarkan sesuatu, mengancam, atau memaksa korban untuk melakukan transaksi atau kegiatan seksual.

Menatap korban dengan nuansa seksual dan/atau tidak nyaman juga masuk kategori kekerasan seksual menurut PMA nomor 73 tahun 2022.

Mengintip dan Memperlakukan alat kelamin dengan sengaja juga masuk dalam kategori kekerasan seksual. ● **han**



FOTO: ANTARA

PENDISTRIBUSIAN BANSOS UNTUK KORBAN BANJIR DI KALTENG

Gubernur Kalimantan Tengah Sugianto Sabran (tengah) menyerahkan secara simbolis paket sembako kepada anggota TNI untuk korban bencana banjir yang akan dibagikan dari halaman Korem 102 Panju Panjang, Palangka Raya, Kalimantan Tengah, Rabu (19/10). Pemprov Kalimantan Tengah mendistribusikan bantuan sosial sebanyak 40.000 paket sembako, makanan, dan minuman untuk warga terdampak banjir yang berada di sembilan kabupaten/kota di Kalteng.

PENGUMUMAN
PT. Inovasi Putra Indonesia, berkedudukan di Jakarta Pusat (selanjutnya disebut "Perseroan"), suatu Perseroan Terbatas yang didirikan berdasarkan Hukum Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Pusat, dengan ini mengumumkan bahwa:

PT. Inovasi Putra Indonesia akan dilakukan pengalihan saham-saham (Akuisisi) milik para pemegang saham pada Perseroan dan atas Akuisisi tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

PT. INOVASI PUTRA INDONESIA
Jl. H. Benyamin Sueb Arena Jalespo Kemayoran Hall E LOT 201 Lt. 2 No.201, Kemayoran, Jakarta Pusat

Demikian Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 20 Oktober 2022
Direksi
PT. INOVASI PUTRA INDONESIA

PT. AGRA PRIMERA PLANTATION
Berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan")

RALAT
Menunjuk iklan yang diumumkan di Neraca tanggal 19 Oktober 2022 dalam hal Pengumuman Rencana Pengalihan sebagai sebagian isinya:

TERUTUS
14 (empat belas) hari kalender setelah pengumuman ini yaitu tanggal 1 November 2022.

Selasa, 19 Oktober 2022

SEHARUSNYA:
14 (empat belas) hari kalender setelah pengumuman ini yaitu tanggal 2 November 2022.

Rabu, 19 Oktober 2022
Jakarta, 20 Oktober 2022
Undik dan atas nama Direksi
PT. AGRA PRIMERA PLANTATION

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa Berdasarkan Keputusan Pembina Yayasan **PENDIDIKAN DAN KETERAMPILAN INSTITUT PENGEMBANGAN BISNIS INDONESIA** berkedudukan di Jakarta Timur ("Yayasan"), yang dibuat dalam Akta No. 9 tertanggal 19 Oktober 2022 yang dibuat dihadapan WILLY YUSRIANI, SH, MKn, Notaris di Jakarta, telah diputuskan antara lain:

1. Menyetujui Membubarkan dan melikuidasi Yayasan.
2. Menyetujui pengangkatan Ibu **NILAM SURYANI** selaku Likuidator Yayasan.

Bagi para pihak yang berkepentingan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis di Kantor Yayasan: Jl. Raya Bekasi Km. 24 Blok 1 & 2 Taman Pulo Gebang, Cakung, Jakarta Timur, Provinsi DKI Jakarta.

Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 65 Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2001 tentang Yayasan.

Jakarta, 20 Oktober 2022
Yayasan **PENDIDIKAN DAN KETERAMPILAN INSTITUT PENGEMBANGAN BISNIS INDONESIA**

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang berkaitan dengan pembubaran PT BINTANG BAHARI INDONESIA (dalam Likuidasi) berdasarkan Neraca untuk tahun yang berakhir pada 31 Desember 2021 tercatat Kewajiban, Modal dan Ekuitas akan menjadi beban para pemegang saham untuk bagian yang sama besarnya.

Jakarta, 20 Oktober 2022
Likuidator
PT BINTANG BAHARI INDONESIA
(dalam Likuidasi)